



Va por México acudir a la CIDH para denunciar persecución política

Los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD anunciaron que acudirán ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos para denunciar la persecución política que desarrolla el gobierno de México contra la oposición.

Durante la conferencia, donde se colocó una enorme mampara con las fotografías de opositores que han sido señalados por el presidente y por Morena, los líderes del PAN y PRD expresaron su respaldo al dirigente nacional de PRI, Alejandro Moreno, ante la investigación que sigue en su contra la Fiscalía de Campeche por anomalías detectadas durante su gestión como gobernador de la entidad.

<https://drive.google.com/file/d/13RUuKJP-pw19KAmdOfQfbEtWkYtKhABx/view>